

## La imagen de San Crispín y San Crispiniano ha vuelto a su ermita

29/10/2017



Las Falleras Mayores de Elda han participado en la romería | Jesús Cruces

La Asociación Veteranos San Crispín Elda ha concluido los actos de la **celebración de su patrón con una romería hasta la ermita de San Crispín**, ubicada en el parque en honor a los patronos de las Fallas de Elda. Cerca de un centenar de personas se han sumado a este acto, que estaba **encabezado por las Falleras Mayores de Elda de 2017 y sus Damas de Honor**.

La mañana ha comenzado con el **tradicional chocolatada con churros en la sede de la entidad a las 9 horas**. Entonces se han dirigido hasta la iglesia de la Inmacuada para recoger la imagen y partir hacia el barrio de La Torreta. Una vez **en la ermita se ha**

**oficiado una misa de campaña** y los asistentes han disfrutado del tradicional mezclaico y un vino de la tierra.

A lo largo del mes de octubre se han llevado a cabo diversos actos para conmemorar el Día de San Crispín, que se celebró el 25 de octubre.



La imagen ha recorrido las calles de Elda | Jesús Cruces